

# NGO

## Kunker Ke Wilayah Kodim 1310 Bitung, Pandam XII/Mdk Sambangi Pertamina Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.NGO.WEB.ID](http://BITUNG.NGO.WEB.ID)

Sep 30, 2023 - 10:32



*Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Legowo W. R. Jatmiko, S.I.P., M.M Bersama Rombongan kinjungi PT Pertamina Bitung*



BITUNG - Panglima Kodam XIII/Merdeka Mayjen TNI Legowo W. R. Jatmiko, S.I.P., M.M., kunjungan kerja di wilayah Kodim 1310/Bitung, Jumat (29/09/2023).

Dalam kunjungannya Pangdam Sambangi PT. Pertamina Patra Niaga Integrated Terminal Bitung, Kel. Bitung Barat Dua Kec. Maesa Kota Bitung,

Bertempat di Aula PT. Pertamina Patra Niaga Integrated Terminal Bitung, Region Manager Supply & Distribution Sulawesi, Widhi Purbo Nugroho dalam sambutannya, mengatakan, Salah satu terminal kami yang terbesar yang mengcover wilayah Sulut dan Gorontalo adalah PT. Pertamina Patra Niaga Terminal Bitung ini.

"Untuk itu, perlu kita jaga bersama kestabilitasnya dan keberlangsungannya agar dapat berjalan semestinya agar dapat melayani masyarakat secara keseluruhan," ujarnya.

Dikeseempatan yang sama, Pangdam XIII/Merdeka Mayjen TNI Legowo W. R. Jatmiko, S.I.P., M.M., mengatakan, bahwa dirinya sudah memiliki hubungan emosional yang baik dengan Pertamina ini dan sudah lama terjalin.

Ternyata kata Pangdam Pertamina mengerti dengan maksud kerjasama diantara kita, dalam hal pengamanan menjaga kestabilas di objek vital nasional (obvitnas) yang merupakan intalasi penting dalam melayani masyarakat secara umum.

"Jadi kita harus menjamin keberlangsungannya," pungkas Pangdam.

Lanjut Pangdam, Saya melihat situasi di Pertamina Bitung ini dimana, kita ketahui bahwa tanah yang berada di Pertamina masih bermasalah sehingga kami

meninjau lokasi yang akan memungkinkan untuk menjadi lokasi Pertamina jika perlu untuk dipindahkan.

Walaupun tanah Pertamina di Bitung ini bermasalah yang penting kita bekerja dengan baik dan lancar, karena Pertamina hadir untuk kita semua dan untuk warga masyarakat umum.

" Mari kita sama-sama menjaga kestabilan dan keamanan PT. Pertamina di Kota Bitung ini," Ujarnya

Kegiatan diisi dengan pemaparan Materi oleh Manager Integrated Terminal Bitung Bpk. Rudi Mahendra, dilanjutkan diskusi dan ramah tamah, ditutup penyerahan Cinderamata antara PT. Pertamina Patra Niaga Integrated Bitung dan Pangdam XIII/Merdeka.

Hadir dalam kunjungan tersebut, Danrem 131/Stg Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos., M.I.P., Aslog Kodam XIII/Mdk Kolonel Inf Fajar Ali Nugraha, S.Sos., Aster Kodam XIII/Mdk Kolonel Arm Sumanto, S.Sos., M.M., Kapendam XIII/Mdk Kolonel Cpl Latok Puspito, Waasinteldam XIII/Mdk Letkol Inf Sunarto, S.Sos., Kasi Intelrem 131/stg Kolonel Inf Sandy, Kakumdam XIII/Mdk Kolonel Chk Sjaiful N., Dandeninteldam XIII/Mdk Letkol Inf Fahmi Harris, S.I.P. (\*\*\*)